MÜNDLICHE ANFRAGE H-0194/09 für die Fragestunde während der April-Tagung 2009 gemäß Artikel 109 der Geschäftsordnung von Jan Cremers an die Kommission

Betrifft: Definition des Status der Selbstständigen

Als Antwort auf vom Abgeordneten Jan Cremers gestellte Fragen (schriftliche Anfrage E-0019/09) in Bezug auf die Notwendigkeit, den Begriff der echten Selbstständigkeit innerhalb der EU zu definieren und einzuführen, erklärte die Kommission, dass sie nicht die Absicht habe, eine Definition des Status der Selbstständigen oder spezielle Indikatoren zu Arbeitsverhältnissen auf europäischer Ebene vorzuschlagen.

Wie verträgt sich dies mit den im Vorschlag der Kommission KOM(2008)0650 formulierten Definitionen im Zusammenhang mit "Fahrpersonal"? Ist sich die Kommission darüber im Klaren, dass es in manchen Mitgliedstaaten bereits diverse Definitionen gibt, die weiter gehen als die von der Kommission vorgeschlagene, in anderen Mitgliedstaaten hingegen keinerlei Regulierung stattfindet? Wäre es daher nicht ratsam und notwendig, sich auf eine allgemeine und präzise Definition des Status der Selbstständigen zu einigen, bevor sektorspezifische Maßnahmen vorgeschlagen werden?

Eingang: 31.03.2009

nl

779021.DE PE 419.374